

# 高小だより

令和6年8月



## 暑さに気をつけて！

暑い日が続いていますが、みなさん元気に過ごしていますか？自分で決めた目標（めあて）に向かって頑張ったり、家族と楽しく過ごしたり、地域の行事に参加したりして、充実した楽しい夏休みを過ごしていると思います。

今年も、大変暑い日が続いています。体調管理に気をつけて、2学期には笑顔で登校してください。

### 【外部講師による水泳指導】



外部講師の先生に水泳学習の指導をしていただきました。下学年は水慣れや浮き方などを中心に指導をしていただきました。上学年はけのび、バタ足、クロールなどの泳法を中心に指導をしていただきました。一人一人、基礎的なことを教えてもらい、児童の泳ぎも少しずつですが上達していきました。プールが子どもたちの笑顔でいっぱいになりました。

### 【水の学習（4年生）】

4年生は総合的な学習の時間で「環境学習」に取り組んでおり、7月4日に井原クリーンサービスセンターの方々に、「水」について教えていただきました。大型模型などを使って分かりやすく説明していただき、児童は「限りある資源である水の大切さ」について学びました。



## 【あいさつ運動（高屋地区更生保護女性会の方々と一緒に）】



高屋小学校では、毎朝、校門前の横断歩道のところで運営委員会を中心に「あいさつ運動」をしています。7月4日に、高屋地区更生保護女性会の方々と一緒に「あいさつ運動」を行いました。登校する児童や通勤・通学の地域の方々に元気よくあいさつをしました。「おはようございます。」という気持ちのよい声が、高屋の町に響き渡りました。

## 【「子守唄の里 夏まつり」に向けて】

6年生の児童が、8月13日の「子守唄の里 夏まつり」で踊る「ソーラン節 夏まつりバージョン」の練習をしました。「大太鼓」「メガホンによるお囃子」「6年生の旗」をパワーアップし、「自分たちが夏まつりを盛り上げよう！」という意気込みで、楽しく練習をしました。



## 【1学期 高屋小学校スタンダード表彰】



「令和6年度 高屋小学校スタンダード表彰（1学期）」を、7月17日に行いました。「あいさつ（21名）」「廊下歩行（19名）」「やさしい言葉（22名）」の62名が表彰され、それぞれのコモロバッジを胸に付けました。6年生の青梨竣さんと藤代佳菜子さんが「みんなのお手本として頑張りたいです。」と児童代表の言葉を述べました。2学期以降も頑張ってください！！